

KWRI

Polsek Maluku Berikan Pengamanan Ibadah Jemaat Nasrani sejumlah tempat ibadah di Kecamatan Maluku

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KWRI.OR.ID

Feb 3, 2025 - 13:22



Sumbawa Barat NTB – Pada hari Minggu, 2 Februari 2025, pukul 10.00 WITA,

Polsek Maluku melaksanakan pengamanan untuk ibadah jemaat Nasrani dan Katholik yang diadakan di sejumlah rumah ibadah di Kecamatan Maluku, Kabupaten Sumbawa Barat. Pengamanan ini dilakukan guna memastikan kelancaran dan menjaga keamanan selama pelaksanaan ibadah umat Nasrani dan Katholik di wilayah tersebut.

Ibadah dilakukan di beberapa rumah ibadah di Kecamatan Maluku, antara lain Rumah Ibadah GMT Syalom Batu Hijau di Desa Maluku, Rumah Ibadah GBI Rock di Desa Bukit Damai, Rumah Ibadah Penta Costa di Desa Benete, dan Rumah Ibadah Gedung Serba Guna Solata di Desa Pasir Putih. Masing-masing rumah ibadah dihadiri oleh jemaat yang menjalankan ibadah dengan penuh khuyuk.

Dalam rangka memberikan rasa aman kepada umat yang beribadah, anggota Polsek Maluku melaksanakan berbagai langkah pengamanan. Petugas melakukan pengaturan arus lalu lintas di Jalan Raya Maluku-Sekongkang untuk memudahkan jemaat yang hendak menuju tempat ibadah. Tak hanya itu, anggota Polsek juga melakukan patroli mobiling di masing-masing rumah ibadah untuk memastikan situasi di sekitar lokasi ibadah tetap kondusif dan aman.

"Keamanan selama kegiatan ibadah sangat diutamakan, mengingat pentingnya menjaga ketenangan dan kenyamanan umat yang melaksanakan ibadah. Patroli ini dilakukan secara rutin oleh Polsek Maluku untuk menjaga situasi tetap kondusif dan kenyamanan jemaat," jelas Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H.

Berbagai upaya pengamanan yang dilakukan oleh Polsek Maluku berhasil menciptakan situasi yang aman, tertib, dan lancar. Pengamanan berakhir pada pukul 11.00 WITA dengan tidak ditemukannya gangguan dan situasi dalam keadaan aman. Hal ini membuktikan komitmen Polsek Maluku dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama kegiatan ibadah umat beragama di wilayah Kecamatan Maluku, serta merupakan bukti terpeliharanya toleransi antar umat beragama di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat. (Adb)